

„Hartklabastern“ bei der Theatergruppe Kreuzmoor



Für spaßige Unterhaltung sorgt die Theatergruppe Kreuzmoor mit dem neuen Stück „Hartklabastern“.

Bollenhagen. Premiere für Situation für sich auszunutzen. „Hartklabastern“ bei der Theatergruppe Kreuzmoor: An sechs von Willi Höpken spielen weiterhin Traute Rohde, Friedrich Gramberg, Silke Wiemer, Hendrik Rohde, Gunda Hofer und Wilma Hattermann in diesem Volksstück von Karl Wittlinger.

Landwirt Alfred Brockmöller (Soni Hofer) kommt ins Krankenhaus. Ihm soll ein Herzschrittmacher eingesetzt werden. Wenn bloß seine Angst vor dem Eingriff nicht so groß wäre. Zusätzlich wird er auch noch von seiner Tochter Paula (Dörte Kabernagel) und seinem Schwiegersohn Wilfried (Stephan Meyer) bedrängt, er solle doch vorher unbedingt noch sein Testament machen. Beide machen sich mehr Gedanken über ihr Erbe als über Wilfried.

Als dann der Penner Emil Hattermann, (Jens Tapken) eingeliefert wird, im Tintenfass in Jaderberg, versteht es dieser gekonnt, die

Unter der bewährten Regie von Willi Höpken spielen weiterhin Traute Rohde, Friedrich Gramberg, Silke Wiemer, Hendrik Rohde, Gunda Hofer und Wilma Hattermann in diesem Stück mit. Melanie Meyer sorgt wieder als Topusterin für einen reibungslosen Ablauf.

Die Premiere ist am **Freitag, 26. Januar**, um 20 Uhr auf der Bühne von Jabbens Gasthof in Südbollenhagen. Weitere Aufführungen finden an den Sonnabenden 28. Januar sowie 4. und 11. Februar um 20 Uhr statt. Am 3. und 10. Februar beginnen um 14 Uhr die Seniorennachmittage mit Kaffee und Kuchen.

► Karten sind bei Bernard Hattermann, ☎ 04454/557 oder im Tintenfass in Jaderberg, ☎ 04454/979526 erhältlich.